

Medienmitteilung: Aufruf zur Blutspende in der Region Zürich

An die Redaktionen der Presse

Die Blutreserven werden knapp

Die Versorgung der Zürcher Spitäler mit Blut kann derzeit nur mit Mühe gewährleistet werden. Grund dafür ist ein hoher Bedarf an Blutprodukten in den letzten 4 Wochen sowie der Rückgang von Blutspenden während der Ferien.

Die derzeitigen Blutreserven reichen für ungefähr 2 Tage, erforderlich sind jedoch Blutreserven für mindestens sieben Tage, damit plötzlicher Mehrbedarf jederzeit gedeckt werden kann. Der Blutspendedienst Zürich bittet deshalb die Bevölkerung, in den kommenden Tagen und Wochen die Blutspendezentren aufzusuchen oder an den Blutspendeaktionen in den Dörfern teilzunehmen. Die Spendeorte und Zeiten finden Sie unter www.blutspendezurich.ch. Gerne stehen wir auch für telefonische Anfragen jederzeit zur Verfügung (Tel. 058 272 51 60 oder 058 272 52 52). Wir danken herzlich für Ihre Unterstützung.

Kontakt für Presseanfragen:

Dr. med. Beat Frey

Direktor Blutspende Zürich

Tel.: 058 272 52 52

bm.frey@zhbsd.ch